

Anliegerinformation

Umgestaltung der Grünanlage Neubleiche ab Montag, 8. Februar 2021

Nürnberg, im Februar 2021

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Anwohnerinnen und Anwohner der Neubleiche,

am Montag, 8. Februar 2021, beginnt der Servicebetrieb Öffentlicher Raum (SÖR) mit der Umgestaltung der Grünanlage Neubleiche. Ziel der Planung ist die Entwicklung eines Mini-Grünzuges mit Verbesserung der Aufenthaltsqualität, Aufwertung der Grünstruktur und Herstellung der benötigten Wegstrukturen.



Ein Großteil der wildgewachsenen Sträucher und Bäume wurde bereits 2017 entfernt beziehungsweise zurückgeschnitten und auf Stock gesetzt. Bevor wir im Sommer 2021 mit den eigentlichen Landschaftsbauarbeiten beginnen, werden wir bis Ende Februar die verbliebenen Sträucher, Sämlinge und Bäume im Bereich westlich des Trampelpfads roden. Die Rodung wird außerhalb der Vogelbrutzeit durchgeführt und berücksichtigt das Bundes-naturschutzgesetz.

Bei der Vorstellungsrunde im Januar 2020 fanden die Planungen zur Gestaltung der Flächen, zur Wegeföhrung möglichst entfernt von den privaten Terrassen und zur getroffenen Pflanzenauswahl eine breite Zustimmung bei den Anwohnerinnen und Anwohnern. Die Planung berücksichtigt somit sowohl gestalterische als auch Aspekte der Nachhaltigkeit und Biodiversität.

Die Planung legt auf eine vielfältige Bepflanzung besonderen Wert. Die Neugestaltung ermöglicht eine insektenfreundliche Pflanzenauswahl, zu der Zwiebelpflanzungen und die Anlage von Totholz-Bereichen gehören.

Projektseite: www.nuernberg.de/internet/soer_nbg/neubleiche.html



Umgestaltung der Grünanlage Neubleiche ab Montag, 8. Februar 2021

